

LISLE-SUR-TARN

Visite de l'archevêque

Cette semaine jusqu'au 21 février, Jean Legrez, archevêque d'Albi, vient à la rencontre de l'ensemble paroissial Lisle-Montmiral. L'archevêque va parcourir l'ensemble de ce grand secteur à la rencontre des paroissiens et aussi partager sur les différents lieux vie comme avec l'équipe Emmaüs ou les catéchistes. Il profitera de cette occasion pour visiter le Musée Lafage, le Château Las-tours, l'église Montaigut et les autres chapelles. Il proposera différentes messes comme à la maison de retraite jeudi 19 février à 17h30. Cette visite sera ponctuée d'une conférence de Carême vendredi soir à 20h30 au centre paroissial, la salle étant chauffée.